2024-06-14

## Benito Juárez, Coyoacán y MH establecieron récord en elecciones del 2 de junio

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.publimetro.com.mx/noticias/2024/06/14/elecciones-del-2-de-junio-participacion-record-en-benito-juarez-coyoacan-y -miguel-hidalgo/

En el caso de la alcaldía Benito Juárez, la participación en las elecciones alcanzó 76.95%, mientras que en Coyoacán y Benito Juárez 73.28% en ambos casos

En las elecciones del pasado 2 de junio, Benito Juárez, Coyoacán y Miguel Hidalgo establecieron récord en la participación en los últimos 30 años, al alcanzar 76.95% en el primer caso y 73.28% las otras dos, informó el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

A nivel nacional, solo las elecciones presidenciales de 1994 habían registrado un nivel parecido de participación tras el asesinato del candidato Luis Donaldo Colosio, en ese entonces las estadísticas indicaron que 77.16% de la población acudió a las urnas, pero en los años recientes ese nivel tan alto no se había registrado.

Ahora, en el Proceso Electoral Local Ordinario 2023-2024, con el 100% de las actas computadas, se determina que la jornada de votación del 2 de junio en la Ciudad de México registró una participación de cinco millones 564 mil 219 personas votantes (para la elección de Jefatura de Gobierno), lo que representa el 69.50% de participación ciudadana, con el triunfo de la candidata Clara Brugada, que obtuvo dos millones 888 mil 097 votos, que representan 51.9048%.

En este caso, las estadísticas muestran que la votación emitida para las fuerzas políticas ascendió a cinco millones 459 mil 712, equivalentes a 98.1218%, para candidaturas no registradas fueron cinco mil 280 votos, que representaron 0.0949%, mientras que los votos nulos sumaron 99 mil 227, es decir, 1.7833%.

De igual forma, la participación desde el extranjero para la elección de Jefatura de Gobierno registró un total de 45 mil 873 votos, emitida en las tres modalidades de votación habilitadas: voto postal, electrónico por internet y presencial en 23 sedes consulares.

Llama la atención que para la jefatura de Gobierno, el voto en el extranjero tuvo los siguientes resultados: 29 mil 236 votos para la alianza PAN-PRI-PRD, equivalentes a 63.7325% para su candidato Santiago Taboada; 13 mil 945 votos para la alianza Morena-PT-PVEM, que representaron 30.3991% para la candidata Clara Brugada, y dos mil 223, equivalentes a 4.8460 para el candidato de Movimiento Ciudadano, Salomón Chertorivski.

En contraste, en el voto anticipado, que representó 492 votos, fueron 239 para Brugada, esto es 48.5772%; 177 para Taboada, equivalentes a 35.9756, y 22 para Chertorivski, que representaron 4.4715

Por último, de los votos de las mil 923 personas en prisión preventiva, 904 fueron para Brugada, equivalentes a 47.0099%, 584 para Taboada, esto es 30.3692, mientras que Chertorivski alcanzó 251, que representan 13.0525%.

## Recomendados:

Benito Juárez, Coyoacán y MH establecieron récord en elecciones del 2 de junio

¡Necesito dinero! 30% de mexicanos pide crédito para completar la quincena

Último adiós a Norma Ayala: Familiares y amigos claman justicia por su asesinato en Iztapalapa

Ed. Impresa: Ciudad de México